

がっこう

友沼
小学校



いろんなまちがみえました。みんながたのしくあそんでいるところもみえました。またのりたいです。

ナイアガラクルーザー

一年 長濱 翔愛

ぼくは、ナイアガラクルーザーがおもしろかったです。どうしてかというところ、ゆれながらまわってドキドキしたからです。とてもおもしろかったです。

こわいスーパーリング

二年 滝内 咲綺

わたしは、スーパーリングにのりました。すわっているところが、上にいたり下にいたり、ななめになります。おもしろいです。おちそうになるので、こわかったです。



さいこうの一日

二年 守矢 開翔

ぼくは、いろいろなもののにりました。かんらん車の上から見たながめは、

とてもきれいでした。その日は晴れていたので、ほかほかしていました。おべん当もおいしくて、さいこうの一日でした。

楽しかった遠足

三年 小黒 麗葉

わたしの心にのこったのは、はんでの行動です。なぜかというところ、はんで行動したら、友だちがふえてなかななれたからです。

遠足で学んだこと

三年 石井 里莉香

一、二、三年の遠足で、とちのきファミリアランドに行きました。わたしは、はんな長でした。みんなをリードすることができたので、とてもうれしかったです。きょう力することは大切ということ、遠足で学ぶことができました。

楽しかったしゅく泊学習

四年 呉藤 愛紗

わたしがいちばん心にのこったことは、「杉板やき」です。行く前からずっと楽しみにしていました。バーナーを使ってやくのが、い

ちばんむずかしかったです。みがくととてもぴかぴかになって、きれいだなと思いました。かっている犬の写真を入れたかったです。ポス力で「ラム」と、犬の名前を書きました。絵をかいたり、ものを作ったりするのが大すきなので楽しかったです。

とてもいい思い出になりました。



フラワーアレンジメント

五年 菅谷 夏音

親子学習会で、最初はどんなふうにおアシにさせばいいかわかりませんでした。でも、お母さんに教えてもらって上手に生けることができたので、またやってみたいです。

楽しかった親子学習会

五年 菅沼 寧音

わたしたちは、フラワーアレンジメントをやりました。やってみるとバランスがとれず、うまくできませ

んでした。でも、まわりのみんなを見てがんばってやったら、上手にできました。

楽しかった修学旅行

六年 室井 優人

修学旅行では、一日目に横浜、二日目に鎌倉を訪れました。ぼくは、二日目の班別行動の時に高台から見た海に感動しました。普段は見られない景色なので、新せんに感じました。雨は降っていただけ、それはそれでいいなと思いました。また、お寺の中の仏像にも感動しました。とても大きく、きれいでした。この他にも、滅多に乗れない団体列車に乗ったことや、外国の人と話したことなど、数多くの思い出ができました。

